

# 泉崎村収穫感謝祭を開催しました。



菊地幸次商工会長のあいさつ



栄養満点の豚汁



たくさんの方にお越しいただきました



盛り上がりをみせたステージイベント



わが家のアイディア料理  
コンクール表彰式



お楽しみ抽選会特賞の贈呈



農産物の試供品

農作物の収穫や自然の恵みに感謝を込めた「第17回泉崎村収穫感謝祭」が10月25日(土)泉崎村ソフトボール球場にて開催されました。今年はあいにくの雨にもかかわらず、約900名の方々にご来場いただき、農産物の試供品や豚汁の試食に長蛇の列ができるほどの大盛況でした。はにわの里スタッフによる栄養満点の豚汁は冷えた体を芯から温めてくれると来場者から喜びの声が上りました。

会場では村内の農家さんをはじめ、長野県下條村、南会津町の皆様にもご出店いただき、多くの来場者が季節の野菜や果物等、秋の味覚を買い求め、完売となる賑わいとなりました。その他、ほか各種テントブース、キッチンカーも多数出店され、子どもから大人まで多くの姿が見られました。

みに感謝を込めた「第17回泉崎村収穫感謝祭」が10月25日(土)泉崎村ソフトボール球場にて開催されました。今年はあいにくの雨にもかかわらず、約900名の方々にご来場いただき、農産物の試供品や豚汁の試食に長蛇の列ができるほどの大盛況でした。はにわの里スタッフによる栄養満点の豚汁は冷えた体を芯から温めてくれると来場者から喜びの声が上りました。

ステージイベントでは、村内外で活動する各団体の皆様による素晴らしい演奏やダンス、保健福祉課による「わが家のアイディア料理コンクール表彰式」も行われ、会場は大きな拍手と歓声に包まれました。

ステージイベント終了後には、お楽しみ抽選会が行われ、番号が発表されるたび、歓声が上がり、会場全体が最後の盛り上がりを見せました。

今年も地元泉崎を愛する各団体出店者様、出演者様のご理解とご協力のもと大盛況で開催することができました。このイベントを楽しみにご来場いただいた皆様、関係者の方々にも心より感謝申し上げます。来年度もより一層元気が出る楽しいイベントとなるよう努力いたしますので、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。